

BOSSMAN

DBD Serang Beberapa Warga Balet Baru, Danramil 0824/Jember Bersama Anggotanya dan Petugas Puskesmas Turun Lakukan Fogging

Siswandi - SUKOWONO.BOSSMAN.CO.ID

Nov 22, 2023 - 16:53



JEMBER – Penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) yang diakibatkan oleh gigitan nyamuk jenis aedes aegypti, kalau tidak segera tertangani dapat

mengakibatkan kematian, sehingga DBD masuk kategori penyakit berbahaya, adanya beberapa warga Dusun Krajan RT.01 RW.01 Desa Balet Baru Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember yang terjangkit penyakit tersebut, Koramil 0824/04 Sukowono bersama Petugas Puskesmas Sukowono langsung turun kelapangan.



Dipimpin oleh Danramil langsung memberikan sosialisasi kepada masyarakat selanjutnya dilakukan fogging, untuk memberantas dan menghilangkan sarang nyamuk dilingkungan tersebut.

Menurut Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, pelaksanaan fogging tersebut merupakan Kesepakatan 3 Pilar dan tenaga kesehatan Puskesmas, untuk mencegah meluasnya DBD dilingkungan tersebut, kita juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat untuk membiasakan hidup bersih, menguras bak-bak penampungan air dirumahnya, sehingga nyamuk tidak berkembang biak dan masyarakat terlindung dari bahaya DBD.



Untuk itu saya sangat setuju dan ikut turun kelapangan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat, dengan langkah cepat yang harus kita lakukan yaitu fogging, karena kalau sampai terlambat ditakutkan penderita bertambah dan meluas menjadi wabah, Jelas Danramil 0824/04 Sukowono.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi langkah cepat Jajarannya tersebut sangat mengapresiasi sekali, saya sangat setuju dengan langkah cepat tersebut, segala sesuatu yang mengancam keselamatan masyarakat diwilayah, kita harus cepat menanganinya, jangan sampai terlambat.



Dalam hal ini kita jangan ragu-ragu, karena bagian ini bagian dari tugas pokok kita dalam melindungi keselamatan masyarakat bangsa, dari berbagai ancaman, termasuk ancaman penyakit berbahaya tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)